



## Besuch auf der Frauenstation

Am 14. März 2018 waren wir, die Schüler Laura, Emma, Lara und Jody aus der 6c, im Krankenhaus Obergöltzsch.

Dort besuchten wir an Krebs erkrankte Frauen, um ihnen mit kleinen selbstgebastelten Geschenken eine Freude zu bereiten. Diese kleinen Geschenke haben wir, die 6c, im Technik-/ Computerunterricht gebastelt. Unsere Lehrerin Frau Graf hatte die Idee, kleine Schachteln mit Blumen zu gestalten. Allen Schülern hat es Freude gemacht, die Blumen Grüße zu basteln, um den kranken Frauen Hoffnung zu geben.



